

ニュージーランド

湧別中学校2年 斎藤 茅音

私は、将来の夢を叶えるために英語が必要だと思いニュージーランド派遣に参加しました。

行く前は英語は聞き取れないし、あまり話せなかつたので不安もありましたが、実際に行ってみるとニュージーランドの方はすごく優しくてゆっくり話してくれたりしてとても楽しかったです。

私は、ニュージーランドへ行く前に決めた目標は「英語である程度話せるようになる」「英語を少し聞きとれるようになる」でした。その結果、行く前よりもだいぶ英語が聞き取れるようになっていたし、伝わる程度で話せるようになっていました。ニュージーランドと日本の違いは、家の中と外でぐつが同じなことです。最初ホストの家に入った時、びっくりしました。犬と猫も中と外を自由に行き来しててすごかったです。あと、ご飯が日本と全く違いました。主食が肉とポテトで、毎日のようにポテトを食べてちょっとあきました。でもおいしかったです。ニュージーランドのご飯は少しものたりなくてたくさん食べてしまい、帰って来たらすごく食べるようになっていました。

ニュージーランドで一番心に残ったことは全てですが、特に町長、議長表敬訪問とデイツアー、ロッククライミングです。

表敬訪問では、学校紹介、ふろしき、合唱発表をしてどれもすごく緊張しました。でも、楽しくやれたのでよかったです。

デイツアーは、まず羊の事について学びました。毛刈り体験もして羊に触れたときとてもふわふわでした。ジェットボードは、すごくきれいな湖で感動しました。すごく楽しかったです。乗馬は、ちゃんと動いてくれるか心配でした。でも乗ったらコントロールもきくし楽しかったです。ロッククライミングでは、私はロッククライミングみたいなのが得意なのですごくワクワクしてました。ロッククライミングは初めてなので説明している時が待ちどおしかったです。そしていよいよ初ロッククライミングがスタートしました。私は一回目から登れました。上から見る景色は初めてですごく楽しかったです。

最後に、自分の成長したと思う所は、英語が少し聞き取れるようになったことと、少し積極的になったと思います。行って良かったです。また行きたいです。